



Goldgulden 1631

Bielefelder Prägung des Grafen Wolfgang Wilhelm von Pfalz-Neuburg als Landesherr mit Brustbild des Pfalzgrafen.

Auf der Rückseite die verbundenen Wappen von Pfalz-Neuburg und Jülich-Berg-Kleve-Mark-Ravensberg.

Die Grafen von Ravensberg in Westfalen gründeten 1214 als Residenz die Stadt Bielefeld. Sie erbten die Grafschaft Berg und 1346 die Grafschaft Jülich. 1614 kam Ravensberg zu Brandenburg. Die Münzen der Grafschaft erkennt man am Sparrenwappen.

Informationen

1631 (Datierung)

Goldgulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F 11

Inv. M30966
